
 

令和２年９月定例会アンケート集計結果 

 

Ｑ５ 今回、議会を傍聴されて気づいた点がございましたらご記入ください。 

 

◎議会全般・議事運営に関すること 

・もう少しつっこんだやりとりを期待したのですが 

・議会事務局でのアルコール消毒と検温があり、コロナ対策がそれなりに徹底されて

いる。 

・議場においても行政側・議員側もマイク、議場の開扉、演壇消毒も立派だと感じま

した。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

令和２年９月定例会アンケート集計結果 

Ｑ８ 市議会全般について、ご意見がございましたらご記入ください。 

 

◎感想、その他 

・市民の声を反映した質議を望む。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


